

































## H. Sistematika Pembahasan

Penulisan dalam penelitian ini terbagi menjadi lima bab, adapun sistematikanya adalah sebagai berikut:

Bab pertama adalah pendahuluan. Bab ini membahas tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan dan manfaat penelitian bagi kalangan akademis khususnya dan bagi seluruh umat muslim pada umumnya. Kemudian penelitian terdahulu, metode penelitian yang akan digunakan, baik dari segi model penelitian, sumber data dan dilanjutkan teknik analisis data. Pembahasan terakhir pada pendahuluan ini adalah uraian tentang sistematika pembahasan.

Bab kedua berisikan tinjauan teoritis tentang kritik dan hadis. Pembahasan dalam bab ini diawali dengan mengurai pengertian kedua istilah tersebut ditinjau dari perspektif bahasa dan istilah beserta perkembangan maknanya. Kemudian pembahasan selanjutnya adalah dari perspektif sejarah, yaitu sejarah munculnya kritik terhadap hadis Rasulullah ﷺ sampai sekarang. Dan yang terakhir adalah metode kritik hadis para ulama hadis.

Bab ketiga membahas tentang biografi Maḥmūd Saʿīd Mamdūḥ dan kitabnya *al-Taʿrīf bi Auhām man Qassama al-Sunan ilā ṣaḥīḥ wa ḍaʿīf*. Pembahasan pada bab ini meliputi biografi, pendidikan, karya-karyanya, serta kondisi sosio-historisnya. Sedangkan pembahasan seputar kitab *al-Taʿrīf*, meliputi: konten kitab *al-Taʿrīf*, serta sebab dibuatnya kitab tersebut.

Bab keempat membahas tentang metode Maḥmūd Saʿīd Mamdūḥ terhadap *tashīḥ* dan *taḍʿīf* al-ʿAlbāny. Pertama, Saʿīd Mamdūḥ mengkritik al-ʿAlbāny yang



menganggap hadis *ḍa'īf* merupakan *ẓann majrūh* sehingga ditolak secara mutlak. Sa'īd Mamdūh juga mengkritik al-'Albāny yang melihat kualitas hadis dari teks (*naṣ*) saja, tanpa memperhatikan *'amal*. Selain itu, Sa'īd Mamdūh mengkriti al-'Albāny yang banyak menda'īfkan hadis *mastūr*. Tak luput dari perhatian Sa'īd Mamdūh, al-'Albāny yang terlalu terpaku dengan kitab *mukhtaṣar* dalam menilai hadis, seperti *Taqrīb* ibn Ḥajar. Padahal kitab tersebut mendapatkan kritik dari Aḥmad Shākir. Sa'īd Mamdūh juga mengkritik al-'Albāny yang menolak secara mutlak *tauthīq* dari ibn Ḥibbān dan al-'Ajilly. Dan yang terakhir adalah ketidakkonsistenan al-'Albāny dalam *jarḥ wa ta'dīl* perawi, terkadang al-'Albāny mengatakan Fulan diterima hadisnya, tetapi di tempat lain ia menolaknya.

Bab kelima adalah penutup. Bab ini membahas kesimpulan dari penelitian ini dan diakhiri dengan saran-saran.